

Le printemps des poètes joue les prolongations et essaime dans le réseau !

Cette fois, ce sont les BIP de la classe d'Anne Fumey (Renan A) et des grandes sections de la maternelle Lazare Goujon qui sont venues au collège offrir des moments de poésie aux élèves de 5e qui s'étaient déplacés dans les écoles fin mars. C'est Louise Paquette, comédienne au théâtre de l'Iris, qui a travaillé avec les deux classes. Bravo aux élèves pour la qualité de leur prestation !

Les CM de Mme Fumey sont restés au collège pour assister à des cours puis ont visité le collège et ont mangé au self. Ils sont fin prêts pour faire leur rentrée en 6e aux Iris !

